
 

Niederschrift  

 

über die öffentliche Sitzung 

des Gemeinsamen Ausschusses der Verwaltungsgemeinschaft Lörrach-Inzlingen der 

Stadt Lörrach 

am Montag, 15. Oktober 2018 

im Sitzungssaal 1 des Rathauses Lörrach, Luisenstraße 16 

 

 

 

seitens der Stadt Lörrach: Oberbürgermeister Jörg Lutz als Vorsitzender 

 Bürgermeisterin Monika Neuhöfer-Avdic 

  

  Stadträte/innen: 

 Claassen, Uwe 

 Heuer, Ulrich 

 Höfler, Petra 

 Kurfeß, Margarete 

 Rufer, Christa (ab 17:50 Uhr) 

  

 Ferner: 

Komm. Fachbereichsleiter Haasis   

  Geschäftsführerin Ziegler-Jung, WFL  

  

 

seitens der Gemeinde Inzlingen: Bürgermeister Marco Muchenberger 

 

   Gemeinderäte:  

  Hauser, Pirmin 

  Fisch, Karl 

  Westermann, Urs 

   

 

 

Schriftführung: Behringer 

 

 

Beginn:  17:30 Uhr 

 

Ende: 18:15 Uhr 
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TOP 1 

Gemeinsamer Flächennutzungsplan 2022 Oberzentrum Lörrach - Weil am Rhein, 

Teilraum Verwaltungsgemeinschaft Lörrach- Inzlingen 

 

"Änderung III" des Flächennutzungsplans im Bereich des künftigen Zentralklini-

kums - Einleitungsbeschluss 

Vorlage: 107/2018 

 

Der Vorsitzende ruft den Tagesordnungspunkt auf und erläutert kurz das Anliegen 

der Vorlage. Es sei ein Quantensprung in der medizinischen Versorgung des Land-

kreises. 

 

Komm. Fachbereichsleiter Haasis erklärt die Vorlage sowie das weitere Vorgehen an-

hand einer Präsentation (Anlage 1). 

 

Stadtrat Claassen möchte wissen ob auf der Fläche links neben der Wiese parken o-

der Wohnbebauung angedacht sei und warum dies bei der Planung noch nicht be-

rücksichtigt worden sei. 

 

Bürgermeisterin Neuhöfer-Avdic gibt an, dass im weiteren Verfahren geschaut werde, 

was dort entstehen könne. Wohnen schließe sie jedoch bereits aus.  

 

Der Vorsitzende bestätigt, den enormen Zeitdruck unter welchem man stehe.  

 

Stadtrat Claassen stellt die Frage, bis wann mit den Straßenumbaumaßnahmen, ins-

besondere der L138 angefangen werde. 

 

Komm. Fachbereichsleiter Haasis teilt mit, dass die erforderlichen Planungsprozesse 

bereits am Laufen seien, ein genaues Datum des Beginns der Baumaßnahmen hänge 

von verschiedenen Faktoren sowie verschieden Planungspartnern ab. Man liege mit 

der Planung jedoch im Zeitplan. 

 

Bürgermeister Muchenberger teilt mit, dass der Inzlinger Gemeinderat bereits am 24. 

Juli seine Zustimmung erteilt habe. 

 

Gemeinderat Fisch möchte wissen, warum durch der Abgrenzung des Planungsberei-

ches manche Grundstücke so geteilt würden, dass Teile innerhalb und Teile außer-

halb des Geltungsbereichs liegen. 

 

Bürgermeisterin Neuhöfer-Avdic teilt mit, dass der Flächennutzungsplan nie parzel-

lenscharf sei. Die Satzungsgrenze sei identisch mit der des Bebauungsplans.  

 

Der Vorsitzende gibt an, dass auch die Wasserschutzzonen nicht parzellenscharf sei-

en. 
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Der Gemeinsame Ausschuss der Verwaltungsgemeinschaft Lörrach-Inzlingen stimmt 

dem Beschlussvorschlag einstimmig zu. 

 

1. Für den gültigen Flächennutzungsplan der Verwaltungsgemeinschaft Lörrach-

Inzlingen 2022 ist für den in Anlage 1 dargestellten Bereich eine Planänderung einzu-

leiten. 

2. Der Einleitungsbeschluss ist gemäß § 2 (1) BauGB ortsüblich bekannt zu machen. 

 

 

 

 

  

 

Z u r   B e u r k u n d u n g 

 

 

Der Vorsitzende: 

 

 

 

 

Urkundspersonen:      Schriftführung: 
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